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2017-2018 学年第二学期第一次

校长办公会会议纪要

2018 年 3 月 5 日上午，在校行政楼二楼会议室召开校长办公

会议。会议由校长曹爱明同志主持，郭建忠、鲁挑建、李玉生、

张选择同志参加会议，赵新博、罗增智、魏邦龙、曹惠清、何瑛、

周晓明、胡杨同志列席了会议。会议内容纪要如下。

一、听取招生就业工作汇报

会议听取了招生就业处处长魏邦龙同志关于邀请临夏州教育

局领导及其部分中职、高中学校领导、教师来我校参观访问及中

高对接研讨会和学校单招宣传工作情况的汇报。

3月 9日至 11日，我校邀请临夏州教育局领导及其部分中职、

高中学校领导、教师来我校参加 2018 年教育精准扶贫及中高对接

研讨会。目前，各项接待准备工作有序推进，由经管学院配合招

生就业处共同做好这项工作。本次研讨会预算经费 6.65 万元。

今年单独招生报名从 3 月 16 日开始。我校对此项招生宣传工

作正在扎实、高效推进。学校利用寒假，克服严寒，已经对平凉、

庆阳、武威、定西、天水等片区开展了相关宣传工作。下一步，

除继续对上述片区开展工作，还集中精力向剩余其他片区进行招
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生宣传推动工作。

会议研究决定，同意临夏州教育局系统研讨会议经费预算

6.65 万元。

会议认为，招生工作是学校工作的重中之重，必须克服困难，

全力以赴。

会议要求全校各个部门积极配合招生就业处，认认真真做好

临夏州在我校进行中高对接研讨的各项工作，要给每位领导和老

师留下良好印象。在临夏州教育系统在我校举行中高对接研讨会

后，招就处、经管学院及时做好对临夏州各学校回访工作。

会议强调，学校要认真做好临夏州的教育精准扶贫工作，并

责成经管学院做好对临夏州教育精准扶贫的文章，要出经验、树

典型。

关于单独招生工作，学校应全力支持。涉及用车，除学校现

有车辆将全力配合外，各招生人员根据需要在招生片区就地租赁。

招就处根据各片区报名情况，可以考虑增加考点以方便考生，

并尽早、及时与各片区进行沟通联络，并在事前应进行充分的策

划（比如进行当地我校毕业生的就业信息反馈，提供相关师资培

训等等）。

加强招生工作的信息化手段，可以借鉴南方发达地区的宣传

方法，也应充分利用学校年轻教师的特长，通过现代化的手段，

策划我校的招生宣传工作。

二、听取学生报到及学生管理情况汇报



- 3 -

会议听取了学生处处长曹惠清同志关于本学期学生开学报道

注册、2017 年招考的 16 位学生辅导员的分配、学生公寓智能控电

工程及省教育厅分配我校教育精准扶贫情况的汇报。

关于本学期学生开学报道注册情况，截止 3 月 4 日晚九点，

应到学生 4505 人，实到 4154 人，请假 351 人。尚未报到的学生

均已取得联系，没有失联的学生。

关于 2017 年招考的学生辅导员的分配情况，学生处根据各二

级学院的实际需求和学生人数，已向人事处提供了分配清单。

关于学生公寓智能控电工程除女生三号公寓外已经完工，但

需要其他部门配合进行局域网联网。此外，需要对餐饮中心广场

前施工工地进行清理以方便学生用餐；需要对学生宿舍各类网线

进行清理。

关于省教育厅教育精准扶贫工作，省教育厅分配给我校的地

区是甘南州。为此，学校准备三名教师和多名学生约一到两周的

时间赴甘南州开展这项工作，预计差旅费 5 万元。

会议研究了学生处关于本学期学生开学报道注册、2017 年招

考的 16 位学生辅导员的分配、学生公寓智能控电工程及省教育厅

分配我校教育精准扶贫情况。

会议通过相关教育精准扶贫工作经费 5 万元的预算。会议要

求做以下几个方面的工作。

1.继续加强对尚未到校学生的联系工作，做到早中晚各时间

段的信息更新，并进行“痕迹管理”。
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2.及时做好校领导以及各个环节检查公寓及学生活动情况的

跟踪报道工作。

3.关于 16 位学生辅导员聘用工作，学校将召开专门会议讨论

决定；要对拟聘用的辅导员进行校内集中培训和利用假期送校外

进行专门培训，列入年度培训计划；对于不同方式聘用的辅导员，

学校将以定岗定员为基础，制定相关外聘人员的管理制度，出台

工资薪酬政策。

4.关于智能控电系统，要以安全、节约为出发点，尽快发挥

作用。

5.关于学生公寓电线清理工作，由李副校长牵头，会同国资、

保卫、信息中心及电信、移动、联通等部门进行全面清理。

6.抓紧做好公寓监控系统施工工作。

7.认真贯彻落实省教育厅关于教育精准扶贫的相关工作，并

同学校招生宣传工作有机结合起来，做出亮点。

8.加强学生日常行为管理工作，严抓学生校园吸烟现象。

9.责令国资与后勤处监督施工单位做好餐饮中心广场围栏的

设置和学生进出通道；做好清真食堂食品质量、卫生等管理工作。

三、听取有关全省中职技能大赛筹备情况的汇报

会议听取了旅游学院院长何瑛同志、经管学院院长周晓明同

志关于我校承办甘肃省中职学校职业技能大赛筹备进展情况的汇

报。

3 月 26 日至 28 日，我校将承办甘肃省中职学校职业技能大
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赛旅游、文秘、电子商务三项赛事。3 月 2 日，我校已将筹办准备

程序上报省教育厅，并得到积极回应。承办该项赛事预计经费约 3

万元。

会议认为，承办全省中职技能大赛起到了走出去，请进来的

基本目的。学校主要领导将赴省教育厅邀请有关领导出席会议。

会议要求各承办部门、二级学院要认真细致做好该项大赛的筹办

准备工作和相关宣传报道工作。要求新闻宣传要作为一项重要工

程，改变宣传方式，务必做好事前策划，新闻报道要亮点突出。

宣传板栏可以统一制作，力求个性和特色鲜明，达到营造氛围的

作用。会议要求各二级学院配合招生就业处做好无缝对接工作，

各环节的联系联络要及时紧密；会议要求积极争取相关赞助单位

参与本次大赛。

四、听取教学工作汇报

会议听取了教务处处长罗增智同志有关教学管理工作的汇

报。

学校开学准备工作正常，上课教师全部到位，开课教材除个

别改版、重编教材外，其他教材都已到位，教学秩序良好。

依据学校有关教学管理制度测评，2017 年度教学工作考核，

前三名依次为旅游学院、公共课教学部、建筑学院。

会议同意将旅游学院、公共课教学部、建筑学院评定为 2017

年度教学管理先进单位。

会议指出，由于学校教师紧缺，教学合班上课班级增加，教
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务处筹划提出教室改造方案，尽力满足教学场地需求；教学部门

要挖掘资源，加强校本教材编写力度；教务处要做好专升本辅导

班的相关工作，加强专升本工作宣传力度。


